
議  事  録 

目 的 第５回尾鷲市総合計画審議会 部会協議 

 

日 時 平成２８年９月３０日（金）１９：００～２０：００ 

 

場 所 中央公民館３階 講堂 

 

部 会 名 第５部会 

 

内 容  

 

○出席者 

委員：村瀬 晃健（部会長）、塩津 史子、北村 清陽、中西 加津代、民部 清宏（欠席） 

市：木のまち推進課 森本補佐、松永主査、環境課 竹平課長、福屋補佐、水道部 尾上部長、高浜総

務係長、建設課 上村課長、財政課 中世古、市長公室 大和室長、濵口（事務局） 

 

○主な協議等内容 

・次回開催日 平成２８年１１月４日（金）１９時～ 

・質疑応答 以下のとおり 

 

進行：部会長 村瀬 晃健 氏 

 

○質疑・意見 

 

森本：写真について、獣害対策用の檻の写真を掲載したが、農業用の獣害対策の囲いの写真を別資料で

ださせてもらった。今回このことについても、ご審議いただきたい。 

 

委員：現在載っている檻の写真より、案１の写真の方が良いが、２枚を載せることはできないのか。 

 

濵口：他の施策でも２、３枚掲載しているものもあるため、スペースがあれば可能である。 

 

委員：写真が多い方が見やすく、理解しやすい。また、例えば５１３の施策についても、写真が小さい

ため、スペースに対してバランスが悪いようなものもある。 

 

大和：レイアウトについて、最終的には市長公室でバランスを整えていく。 

 

尾上：第５部会の他の施策では、ほとんど写真が載っているが、５３１の安全・安心な水の確保につい

て、グラフを追加しているが、写真があった方が良いという話を受けて、新たに写真を追加して

いきたい。 

 

委員：例えばどのような案があるか。 

 

尾上：矢ノ川の水道部の建物や新桂山配水地の写真などを想定している。 

 

委員：水道部の案があればそのようにしていただければよい。それと、５３３災害に強い都市施設の推

進について、宮前橋 耐震補強前後の状況について写真があり、事前送付の危機管理センターの

写真よりこちらの方が施策に合うと思う。それと、写真の説明を入れているが、他の施策で入っ



ていないものもあり、こういった説明は入れた方がわかりやすいのではないか。５３３の写真は

わかりやすくて良いと思う。 

 

委員：防災避難施設の関係は５３３では触れていないが、第一部会での話と考えて良いのか。 

 

濵口：１１３市民参加による防災対策の方針①に津波避難施設等の整備の記載をしている。 

 

尾上：水道の写真について、市政要覧に掲載されている、新桂山配水地についての写真をお見せしたい。

全国的にも大きな規模のものであり、一番新しい水道関係の施設であるため、これでどうかと思

っているがどうか。 

 

委員：良いのではないか。また、５２１の資源循環型社会の推進についても、ごみの関係の写真の掲載

を検討してはどうか。 

 

竹平：検討したが良い写真がなかったこともあり、グラフの掲載とした。しかし、他施策との関係もあ

るため、市長公室のレイアウトの関係とも相談し、検討していきたい。 

 

委員：ゴミ袋の値段を下げた後のゴミ量は下がっているのか。 

 

竹平：昨年度との比較では、量は減っている。 

 

委員：人口も減少しているため、ゴミの総量も減っていることもあるだろうが、市民に対して、根付い

てきたと思う。 

 

以上 

 


